

## XIV SESIÓN DE LA COMISIÓN INTERPARLAMENTARIA DE SEGUIMIENTO A LA ALIANZA DEL PACÍFICO



**4 Y 5 DE AGOSTO DE 2022. BOGOTÁ, COLOMBIA**

Los pasados 4 y 5 de agosto se llevó a cabo la XIV Sesión de la Comisión Interparlamentaria de Seguimiento a la Alianza del Pacífico. La Delegación del Senado estuvo conformada por las Senadoras Bertha Alicia Caraveo Camarena, Presidenta de



la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios; y Nadia Navarro Acevedo, Secretaria de la Comisión Relaciones Exteriores; así como por el Senador José Ramón Enríquez Herrera, Secretario de la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe.

Durante la reunión se habló del compromiso con el Sistema Multilateral de Comercio y su objetivo de promover un comercio abierto, transparente, no discriminatorio y basado en reglas, destacando el rol garante del comercio internacional de la Organización Mundial del Comercio (OMC).

La Senadora Bertha Alicia Caraveo, mencionó que “la diplomacia parlamentaria mexicana ha recuperado los principios constitucionales, abogaremos por la no intervención, la solución pacífica de controversias, la cooperación internacional y la igualdad jurídica de los Estados”.